

Forums pour l'entourage

# Mon conjoint se drogue que dois je faire ?

Par Profil supprimé Posté le 04/05/2020 à 05h59

Bonjour

Mon conjoint prend de l'héroïne ca fait 7ans que nous ensemble jai 4 enfants dont 1 avec lui de son cote il a une fille. Il me fait des promesse continuelle qu'il ne tien jamais plus de 2 ou 3 jours il a des dette il travail sa paye passe dans sa merde il me donne 500e et le reste passe dans c dettes et sa consommation il se fais environ 1500e de paye. Je ne travaille pas je touche les alloc ce ki me fait un budget de 1300e a pe pres pour les facture et la nourriture. Je ne supporte plus c mensonge son comportement lorsqu'il est sous l'emprise de cette merde nous n'avons plus de vie de couple je suis sa colloc je ne c plus koi faire il est en plus sous traitement de methadone 60 par jour kil prend ou pas le plus souvent il va prendre 40 mais pas son traitement en entier bref je souhaite me séparer de lui depuis un moment mais jespere toujours et je renonce pour notre fils qui a 4 ans mais la je sature et lorsque je lui di ke c fini je je ve kil parte ils s'en fou et ne m'écoute même pas je ne sais vraiment plus quoi faire aidé moi sil vous plaît que dois je faire?

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 05/05/2020 à 14h25

Bonjour,

Merci pour votre message, c'est bien d'avoir fait la démarche de venir et parler de votre situation qui semble très difficile.

Étant donné la complexité de votre situation, avez-vous la possibilité de contacter par téléphone drogue info service ?

Je pense que c'est un premier pas qui peut vous faire du bien, ils seront vous conseiller et vous écouter.  
Vous souhaitant du courage